Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 51 m2
Référence 627V3544M
Prix 238 000 €

Pégomas
Maison a vendre (06580)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En Exclusivité!! L'Agence de Provence vous propose a la vente sur la commune de
Pégomas Sud, une maison jumelée de 51.77m2 exposé Est, dans un lotissement
sécurisé avec piscine et terrain de pétanque. Elle se compose d'un séjour avec
cheminée, une cuisine ouverte donnant sur une terrasse de 18.44m2 sans vis-a-vis,
une salle de bain, un WC indépendant et a I'étage deux chambres dont une |
mansardée et de nombreux placards. Un stationnement sous abris devant la ." L J_Ja'-ﬁ DP

JENCE IDEPRER £ b

maison. |déalement situé, proches écoles, commerces et axes routiers. Les = : (=

informations sur le risques auxquels ce bien est exposé sont ...

The Agence de Provence offers for sale in the town of Pégomas Sud, a 46m?
semi-detached house facing East, in a quiet subdivision. It consists of a living room
with open kitchen opening onto a 20m? terrace not overlooked, cupboards, a
bathroom, a separate toilet and upstairs a large attic bedroom with numerous
cupboards and an office. Covered parking in front of the house. Ideally located,
close to schools, shops and main road. Information on the risks to which this

property is exposed is available on the site: Contact Ingrid: 06 75 15 47 30

AGENCE DE PROVENCE
6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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